
Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung  
des Vereins der ehemaligen Schüler des Gymnasiums Rahlstedt 
 
Datum:   13. Oktober 2015 
Ort:   Musikraum des Gymnasiums Rahlstedt 
Teilnehmer:   8, siehe Anwesenheitsliste 
Beginn:  20:00 Uhr 
Ende:  21:20 Uhr 
 
Am 13. Oktober 2015 fand in den Räumen des Gymnasiums Rahlstedt eine außerordentliche 
Mitgliederversammlung des Ehemaligenvereins der Schule statt, zu der mit Schreiben vom 15. 
September 2015 form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die Mitgliederversammlung war 
beschlussfähig.  
 
TOP 1: Erläuterung des nachträglichen Einzugs der Mitgliederbeiträge für 2014 in der zweiten 
Hälfte des Oktober 2015 
 
Bei der Umstellung für den Einzug der Mitgliedsbeiträge auf das neue SEPA Verfahren kam es zu 
erheblichen Schwierigkeiten. 2 HASPA Programme waren nicht miteinander kompatibel und es fehlte 
eine ordentliche Export-/Importfunktion für die Übertragung der Mitgliederdaten in das neue 
Programm. Nachdem das Problem jetzt gelöst ist, werden ab Oktober 2015 die Beiträge für 2014 und 
2015 von den Mitgliedskonten eingezogen. 
 
TOP 2: Aufwendungen für schulische Aktivitäten 
 
Es wird vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig beschlossen, der Schule einen Betrag 
von 3000,- Euro für die Anschaffung von Beschäftigungsgeräten ( z.B. Fußballkicker etc. ) für die 
sozialpädagogische Nachmittagsbetreuung zur Verfügung zu stellen. 
 
TOP 3: Verschiedenes ( u.a. 3. Bauabschnitt am Gymnasium Rahlstedt ) 
 
Der Bauabschnitt 1 ( neue Halle ) und der Bauabschnitt 2 ( Fachräume, Verwaltung und Oberstufen-
Klassenräume ) werden grundsätzlich positiv bewertet. Allerdings sind die Temperaturen in der 
neuen Halle in Ermangelung einer Klimaanlage ständig zu hoch und die Nutzungsmöglichkeiten der 
Bühne in der neuen Halle sind wegen vieler kollidierender externer Sportaktivitäten (Ligaspiele der 
Handballmannschaften des AMTV) eingeschränkt. 
Herr Hamann erläutert den 3. Bauabschnitt an Hand von Grundrissplänen. Dieser Bauabschnitt wird 
in direkter Verlängerung des 2. Bauabschnittes die Klassenräume für die Unter- und Mittelstufe 
enthalten. Die Arbeiten haben bereits begonnen und die Fertigstellung ist für Herbst 2016 geplant. 
Danach schließt sich eine Phase der Mängelbeseitigung an. Der Umzug in die neuen Räume ist dann 
für die Weihnachtsferien 2016/2017 geplant. Danach erfolgt dann der Abriss des Kreuzbaus. 
 
Herr Hamann und Frau Viergutz werden auf der ordentlichen Mitgliederversammlung im nächsten 
Jahr nicht wieder für ihre Vorstandsämter kandidieren. Bitte überlegen sie sich doch schon einmal, 
ob sie bereit wären ein Amt im Vorstand unseres Ehemaligenvereins zu übernehmen. 
 
TOP 4: Besichtigung der neuen Räumlichkeiten 
 
Herr Hamann und Herr Püttjer führten die Anwesenden durch die neuen Räume. 
 
Hamburg, 13.Oktober 2015 
 
Jürgen Thiede 



 


